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Только в мире с самим собой

  

 вы можете думать о себе с любовью

  

Ченнелинг в Риге

  

Декабрь 2013г.

  

  

Это декабрь 2013 года, на улице идет сильный снег. Во время слов Саната Кумары  «Мы
и есть среда для принятия самых высоких программ»
за окном сверкнула молния, и раздался гром. Мы все были поражены этим особым
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знаком... зимняя молния говорит как о перемене энергий на планете, так  и о
демонстрации Сил наших Учителей – самых Высоких Программ.

      

***

  

Мы призываем всех Учителей и тех Сущностей, которые сегодня хотят нам что-то
передать, позаниматься с нами и просто соединиться.

  

В канале стоит Санат Кумара как мое Высшее Я. Мы от него примем послание.

  

Дети мои, Я так рад, что вы здесь со мной, что вы уже не первый раз на моей Школе. 

  

(Он всегда ведет Школу, я чувствую, что я веду Школу его сознанием, он соединяется со
мной).

  

Хочу спросить: нам надо осознать следующий свой шаг. Куда мы идем? Что нам можно
сделать, что 
нужно
сделать, какие наши следующие шаги? Впереди 14 год. Что он нам принесет? Какое у
нас будущее?

  

Санат Кумара: Есть только момент, будущего нет, а есть настоящее. Но когда мы
заглядываем в планируемое будущее… есть планируемое будущее, а есть будущее,
которое создается людьми на основе их собственных продвижений и мыслей. 

  

Я хочу пояснить, что человечество может в одну секунду поменять свое будущее, если
человечеству предложить определенную идею, например:
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«Пришел корабль, и по всему миру на ТВ передали какие-то новые сведения». Как
сдвинулось бы в момент сознание людей, и вы могли бы выстроить совершенно новое
будущее.

  

Но мы не хотим такого манипулирования вашим сознанием. Мы хотим, что бы развились
сами. Нам интересен ваш путь, как ВЫ  развиваетесь, поэтому вы отпущены на
самоопределение, и Мы ведем вас очень незаметно.

  

С нашей точки зрения, 2014 год будет мирным, спокойным. Будет прибывать свет, и Мы
бы очень хотели, чтобы вы были способны этот свет принять, потому что не каждый
человек может принять такой свет, который будет усиливаться в 14 году. Этот свет
будет во много раз больше, чем сейчас, к концу года, если говорить о годовом периоде.
Нам важно, чтоб были люди, которые могли бы ассимилировать этот свет в себе, чтоб он
не зря, не втуне прошел.

  

И хорошо бы, чтобы он был осознан, т.к. вы есть планетарное сознание, передавая его
часть, которая принимает все энергии и все влияния наши, все управления наши, и
осознаёт их.

  

И мы готовили для этого среду. Мы и есть среда для принятия самых высоких
программ... Вот это да... (Сверкнула молния – новые энергии!).

  

Сейчас вы так наполнены энергией, что я вам не рискую дать еще что-то, как бы ни было
перебора. Поэтому я начну с вами работать энергетически завтра с утра. Вы за ночь
немножечко поостынете... Сегодня прошла большая работа: с вами работали Архангел
Михаил, Архангел Люцифер и Великая Богиня.

  

Можно понять, что Великая Богиня – это высшее существо в этой троице.

  

Михаил – чуть-чуть пониже. Люцифер – это наша земная часть, которая способствует
передаточному механизму, понижает большие энергии.
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Ну, и конечно  - говорит Санат Кумара, - Я всегда присутствую на моих Школах. Моё
присутствие обязательно...

  

Все большие знания придут к вам в свое время, сейчас главное - осознать свои нижние
(астральные и ментальные) тела, и выстроить осознанно их. Чтобы можно было в них
что-то менять, лечить, чтоб можно было бы ими распоряжаться, как мы распоряжаемся
физическим телом (и помыть, и потренировать, и почистить и т.д.).

  

Вы очень много чистились, и теперь вы свободно можете принять мои знания, потому
что вы достаточно очищены. Если сравнивать с другими людьми, то вы уже почти святые
(смеемся)... если кто-то много очищался... Святые – чистые души, любящие сердца и
желающие всем счастья и любви. 

  

Мы подходим уже почти под это определение. Мы на святость не претендуем, но
фактически мы на многих семинарах смотрели, кто такие святые и кто такие
просветленные – оказалось, это одно и то же. Мы и идем путем просветления.

  

Мы оставили в религии образец того, к чему мы стремимся. Это наши святые и
просветленные. 

  

Однажды такая поправка была: святые есть разные – например, государи, которых
сделали святыми, а они отнюдь не святыми были (убивали, завоевывали государства,
вели войны…), их трудно назвать просветленными, а есть просветленные (скорей всего,
от ведической традиции) -  люди чистые, любящие, связанные с Богом.

  

Вот, Мы бы хотели, говорит СК, чтобы вы обозначили себе, как путь вашего
восхождения, как раз те самые высокие просветленные чувства, которые вы знаете,
которые вообще существуют. Это ваш путь. Поставьте себе за образец на «одном из
этажей», по которым вы идете, путь просветления, мы к этому должны дойти, а потом
будем подниматься выше. Это не окончательный путь. 
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Естественно на этом пути вы должны не только очищаться, вы должны научиться
любить себя.

  

Вы должны научиться простить себя и принять себя. Без этого вы просветления не
достигните. 

  

Нельзя отрицать свою нижнюю часть и любить свою верхнюю часть. Нельзя говорить
«Я люблю свое Высшее Я». Надо говорить: «Я люблю себя всего».

  

А что же, нижняя часть не достойна? Если она недостойна, то вы так ее и оцениваете –
недостойной.

  

Мы говорим с вами о достоинстве. Мы не говорим о сравнении с другими людьми. Мы
говорим о собственном достоинстве, о высоких отношениях к себе, какие имеют всегда
высшие сущности, начиная с астрального плана и заканчивая самыми высокими
энергиями. Там с достоинством очень много работают, чтобы мы принимали себя такими
и любили себя такими, какие мы есть. Если нам что-то не нравится, мы должны
исправлять это. Если нас что-то не устраивает, мы начинаем с этим работать... без
осуждения. И еще хочется сказать о позиции жертвы. Не каждый из вас в этой позиции
существует, это позиция: что я могу поделать?

  

Как раз мы вас и учим, что можно сделать, что исправить, чтобы вас устраивало то, что у
вас внутри. Это как раз и есть те самые знания, которые будут способствовать тому, что
вы начнете себя любить во всех позициях, начнете себя устраивать и принимать,
понимать, что вы такими созданы... зачем-то.

  

Потому что душа каждый раз проходит какой-то путь. Вы приходите все время в разных
телах с разными задачами, и каждый раз, особенно для старых душ, это задачи
самовоспитания и преодоления своих недостатков.

  

Сразу пришел пример  - Дикуль, который сломал позвоночник, потом восстановился и,
мало того, ведет школу сейчас, исцеляет позвоночники другим людям. Вот это пример,
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который нам предлагает СК.

  

Очень важна самоуспокоенность. СК сейчас на меня направляет такие энергии, потому
что только в самоуспокоенности идет гармония.

  

Когда ваша душа ищет, мечется, не успокоена, боится, тревожится, не верит и т.д., ни о
какой гармонии души речи не может быть.

  

От себя скажу: для меня очень важна была фраза учителей: успокойся на счет себя. Это
значит «не сравнивай себя ни с кем, не старайся вылезти выше, чем ты есть. Пойми свои
собственные ограничения на данный момент. И старайся с ними работать. И не осуждай
себя за это, а пойми и убирай».

  

Ибо только в гармонии, только в спокойствии, мире с самим собой вы можете думать о
себе с любовью. Во всех остальных случаях вы будете себя критиковать, пытаясь
достичь того, что вам даже и не нужно в данный момент.

  

Ибо все, что вам нужно – любовь и гармония. Она не достигается внешними причинами
(скажем, получить деньги, получить одобрение в обществе и т.д.). У каждого из вас есть
недостатки. У каждого из вас. Но почему-то человечество, тем не менее, стремится к
божественному совершенству. У вас в уме есть такие направления развития - к
божественному совершенству. Это значит, вы все хотите быть, как один -  божественно
совершенными. А нужно ли Создателю, чтоб вы все были одинаковыми? Как раз от этого
Создатель и уходит, чтобы все были разными... И каждый из вас несовершенен
по-своему, и каждый из вас выбрал свой путь преодоления несовершенства на одну
ступенечку. И это не значит, что через год вы будете Отцами Небесными и завтра, или
через год, или 10 лет будете создавать души. Конечно, нет. Нам интересен каждый
человек, потому что он по-своему думает, у него свои мысли. Он вносит в общую копилку
общепланетарной ментальной энергии свои собственные мысли, создает своё. Этим он
интересен. Старшие души обучают младших. Младшие обучаются, чтобы подняться и
привнести своё, своё новое, неповторимое, что они сами изобрели. Никому не интересно
повторение старого. Никому не интересны старые знания, энергии и то, что было
пройдено. Не надо повторяться. Нужно идти своим путем. 
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Почему Мы и говорим, что должно быть много школ, и вы каждый должны выбирать свои
практики, свой путь и создавать сами свой путь. Чтобы не было повторений, чтобы Мы
ценили каждую жемчужину в этом ожерелье.

  

А теперь поставьте себя на место Меня. Как будто бы вы говорите этому семинару. Что
бы вы могли сказать этим людям? Я вошел в каждого из вас. Ощутите мои мысли,
проведите мой потенциал через свои мысли и постарайтесь высказаться этому
семинару.

  

Что бы вы могли пожелать себе? Подумайте об этом и можете записать.

  

Представьте, что СК лично вам дает консультацию. Что бы Он вам хотел сказать
сегодня? Дать совет, провести практику или ещё что-то? Принимайте.

  

(Идет практика ченнелинга, каждый пишет послание от Саната Кумары).

  

  

Как вы любите себя?

  

Ченнелинг в Гамбурге

  

 Декабрь 2013г.
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  Мы призываем Отца Небесного.  Отец говорит, что Он вас приветствует, здоровается с каждым. Он прожил в каждом извас этот семинар, ощущая каждого отдельно. Он рад, что мы занимаемся практикамиразличения .Он хотел бы ещё с нами позаниматься этими практиками, поговорить с нами о любви.  Как мы много говорили, что любовь  это то изначальное, что вложил в нас Отец, это еговибрации. Когда мы любим, мы пользуемся нашим монадическим телом, котороеизлучает любовь на всех уровнях. Как я говорю, мы любим Отцом. Это изначальноечувство, которое мы пришли сюда прочувствовать глубже, чем  мы чувствовали раньшена всех остальных планах.  Отец хочет, чтобы вы прочувствовали любовь несколько по-другому. Сначалапрочувствуйте, как вы любите Отца.   Как вы любите Отца Небесного? Прочувствуйте этот уровень, что вы испытываете,когда испытываете любовь к Отцу?  Что входит в этот момент? Тут наверняка и преданность, и поклонение, и восхищение, и благоговение. И другие самые высокие, самые светлые и нежные чувства. Мы чувствуемсебя и учеником, и дитя. Нам очень хочется спрятаться у него под крылышком, какцыпленку, забраться туда, и там нам очень хорошо. Самое главное, чтобы мыпрочувствовали энергию и амплитуду этого чувства, накал его.  Теперь он возвращает вас к себе. Как вы любите себя? Сравните эти два чувства...  Вы почувствовали разницу?  Теперь он предлагает почувствовать любовь к своему ребенку, если у вас есть дети.Прочувствуйте, как вы чувствуете любовь к ребенку (или племяннику, внуку)?   Он снова возвращает вас к себе. Почувствуйте, как вы любите себя?  Наверняка у вас есть домашние питомцы. Как вы любите кошечку, собаку или домашнеерастение (у кого нет животных)?   И снова прочувствуйте, как любите себя.  Тяжелый вздох (облегчение?)  - уж растение-то я люблю так же, как себя?  Как вы любите маму? Неважно, жива она или нет.   И как вы любите себя?  Я ощущаю группу, ощущаю черный желвак, когда мы возвращаемся к себе, такой черныйкулак  - «не получишь!».   Давайте теперь то, что мы почувствовали, что нам мешает любить себя, просто вытащимиз своей груди, освободим это препятствие...  Некоторые пытаются перелезть через препятствие. Нет, друзья! Этот шлагбаум надоубрать, полностью удалить из груди. И задайте себе вопрос: почему я не достоинлюбить себя? Что я - хуже кошки, собаки, мамы или ребенка?   Вытащили? Убрали? Завернули в сетку и отдали Ангелам на сжигание.  Отец теперь предлагает почувствовать... Он  вам сейчас даст почувствовать, как Онлюбит себя...   Можно сказать, что это очень ровная и бесстрастная любовь, правда?  Здесь неткаких-то особых пылких чувств, нет страстей. Все очень ровно, божественно, спокойно.Свобода, умиротворение и гармония.  И теперь почувствуйте, дети мои, как Я люблю каждого из вас.  Практически ничего не изменилось, правда? Как Он любит себя, так любит и вас.  Я благодарю вас теперь и прошу почувствовать, как Я люблю вашего ребенка...  А теперь - как Я люблю вашу кошку, собаку или домашнее растение...  Ни накал чувств, ни отношения не меняются, правда? Всё одинаково.  Почему Я могу любить всех одинаково, в том числе, и себя, а вы нет? Задайте себевопрос: что мешает вам это делать?   Кто мешает вам это делать?   Кто мешает вам любить друга, жену, подругу, мужа?  Если что-то мешает в груди, убирайте так же, как вы убирали препятствие на пути клюбви к себе. Убирайте сейчас осуждение, нетерпение и др. Вещи, которые мешают вампросто любить, безусловно любить того, с кем вы рядом.   И снова собираем это в сетку и отдаем ангелам. И говорим: сжечь!   И снова мы возвращаемся к любви к себе. Как вы любите себя?   Посмотрите, когда речь идет о любви к себе, у вас включается голова, включаетсяанализ и контроль. Когда вы любите всех остальных, вы убираете голову.  Наверное, это одна из причин нелюбви к себе. Живите в сердце, друзья мои, любите всердце. Голова не поможет вам любить себя. Она будет только осуждать и рассуждать,анализировать и критиковать.   Давайте еще раз: как вы любите Меня, Отца Небесного?   Что-то вы забыли, как вы Меня любите. Я не чувствую. Мыслями отвлеклись...   Еще раз повторяю свой вопрос. Почувствуйте любовь ко Мне.  Вот, теперь Я ощущаю это. И теперь, не закрывая сердце, не «опуская шторки», незакрывая никакие «двери», вернитесь к себе.   «Я люблю себя так же, как Отца Небесного, такими же точно чувствами».   Вы же понимаете, что Я в каждом из вас. Можете, если вам очень сложно любить вашфизический план, любить план монадический и отцовский в себе. Это тоже вы.  Еще раз вернитесь ко Мне, прочувствуйте свою любовь ко Мне. Я прикасаюсь к вам,обнимаю вас, Я внутри каждого из вас, почувствуйте мои вибрации, насколько выможете любить Меня, насколько велика ваша любовь ко Мне.  И в своей голове подложите понятие «Отец» понятием «Я, я сам(а)».   Просто в голове измените название, а в сердце оставьте то же самое. Что вычувствуете? Можете ли вы так любить себя?  Надеюсь, что сейчас вы немного Меня понимаете. Важно, чтобы вы начинали понимать исебя... Только находясь в Любви, вы можете прочувствовать все ваши Силы Небесные...Силы Ангельские...  Подошел к концу наш семинар...   Мы благодарим Тебя, Отец, за чудесный ченнелинг! До новых встреч!
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